

Prof. Dr. Gabriele Clemens

Lehrstuhl für Neuere Geschichte und Landesgeschichte

Exkursion

zu den Schlachtfeldern von Verdun am Donnerstag, den 29.03.2018

Für die europäische Geschichte ist Verdun ein besonderer Erinnerungsort, der wie kein anderer die deutsch-französischen Beziehungen geprägt hat. Hunderttausende französische und deutsche Soldaten haben hier ihr Leben gelassen und Zeitgenossen beschreiben das Martyrium als „Glutofen“, „Knochenmühle“ oder „Blutpumpe“. Und auch mehr als einhundert Jahre nach der Schlacht von Verdun bleibt dieser brutale Stellungskrieg für uns unfassbar. Wer in die vermutlich zweitbekannteste Stadt Frankreichs fährt und das symbolträchtigste Schlachtfeld des „Grande Guerre“ besichtigt, besucht eine zusammenhängende Gedenkstätte.

Besichtigt werden das Mémorial de Verdun (Museum), das Dorf Fleury devant Douaumont, das Fort Douaumont sowie das Gebeinhaus und der Nationalfriedhof.

Abfahrtszeit: 9.00 Uhr statt am Campuscenter der UdS
(Reisebus von Bur oder Zarth)

Rückkehr: gegen Abend

Es sind noch wenige Plätze frei!

Die Teilnehmerzahl ist auf insgesamt 20 begrenzt.

Die Exkursion ist für Studierende kostenlos.

Anmeldung bitte bei Doris Kurz/Sekretariat **bis einschließlich 08.03.2018**

d.kurz@mx.uni-saarland.de

Tel. 0681-302-2339

Über Aufnahme in die Teilnehmerliste entscheiden Datum und Uhrzeit der Anmeldung!